

## **COOPERATION INTERNATIONALE : L'OFPPT ET L'AMBASSADE DE L'AUSTRALIE A RABAT DEFINISSENT LES OPPORTUNITES DE COLLABORATION**

Dans le cadre de sa stratégie en faveur du développement de la coopération internationale, et en marge de la réunion de la commission mixte Maroc-Australie, l'OFPPT et l'Ambassade de l'Australie à Rabat ont procédé, le mercredi 20 septembre 2023, à la signature d'un mémorandum d'entente définissant les opportunités d'une collaboration win-win en matière de formation professionnelle dans les secteurs prioritaires.

A travers ce mémorandum, paraphé à la Cité des Métiers et des Compétences de la région Rabat-Salé-Kénitra par Madame Loubna Tricha en sa qualité de Directrice Générale de l'OFPPT et Monsieur Ridwaan Jadwat, représentant du Gouvernement de l'Australie et Premier Secrétaire Adjoint du Département du Moyen-Orient et Afrique au sein du Ministère des Affaires étrangères et du Commerce, les deux parties collaboreront en faveur du développement de la formation dans les secteurs de l'agriculture et l'agroalimentaire, les métiers de l'économie verte et bleue, le verdissement des métiers dans le secteur du BTP, le digital, les métiers transverses du secteur minier et les technologies innovantes, à l'issue d'un benchmark permettant d'analyser les performances australiennes en la matière.,

Ce partenariat permettra également de fructifier les échanges autour des référentiels pédagogiques, ainsi que les méthodes pédagogiques innovantes et de transfert des compétences. Les deux parties joindront aussi leurs efforts pour le renforcement des capacités des ressources de l'OFPPT.

La signature du mémorandum s'est déroulée en présence des membres de la délégation australienne, Son Excellence, Mr. Michael Cutts, Ambassadeur d'Australie au Maroc, et de Monsieur Oussama Alaoui, Représentant, Directeur de la Commission Australienne de Commerce et d'Investissement – Austrade- au Maroc et du Comité de direction de l'OFPPT.

Il est à noter que la signature du mémorandum a été suivie d'une visite de la CMC de Tamesna, permettant aux membres de la délégation australienne de s'enquérir de visu des atouts de cet établissement nouvelle génération, inauguré par sa Majesté le Roi, que Dieu l'Assiste, le 30 mai 2023, et réalisé dans le cadre du programme des Cités des Métiers et des Compétences, colonne vertébrale de la nouvelle feuille de route pour le développement de la formation professionnelle.